



日頃のご支援、
本当にありがとうございます。

寒さもいよいよ厳しい季節となってまいりました。NPO法人CPAOは、皆さんの温かなお心に包まれて、活動を続けさせていただいております。

CPAOつうしんでは、CPAOくらぶでの活動、CPAOの目指すものなどを随時紹介して行きます。



★たつみファクトリー★

毎週3回、子ども達がぞくぞくと集まってくる場所。「たつみファクトリー」です。居場所活動のひとつとしてこの場所を開放しています。ここでは、ご寄付でいただいた絵本・マンガで自分の時間を過ごす子ども、おもちゃを広げて遊ぶ子ども、それぞれが思い思いの時を過ごしています。



★ごはん会★

地域の市場の魚屋さん、肉屋さん、八百屋さん、組合のみなさんに食材をご提供いただいたり、お米や冷蔵食品をご寄付いただいたりもしています。近隣で居酒屋さんをされている方は、毎回子ども達のリクエストを聞いておかずを、作ってきてくださいます。みなさまありがとうございます。



CPAOくらぶは、子どもたちがやりたいことを叶え、広くのびのびとした世界をしてもらおう機会をつくっています。ありがたいことに、「これ、やりたい!」という声に、応えて下さるみなさまのおかげで、活動の幅が広がってきています。秋にもたくさんのくらぶ活動を行い、心にたくさんの豊かさをいただきました。

★つり部★

誕生日の子のリクエストで、朝早くからボランティアの方々スタッフと共に海まで行きました。イワシ、あじ、サヨリなど大漁でした♪



★ピアノ部★

「ピアノのご寄付のお願い」を見てお申し出くださった、たくさんのみなさま、お心寄せをいただき本当にありがとうございました。子どもたちの要望でアップライトのピアノを置くことができました。ボランティアで教えてくれるというありがたいお申し出もありました。



★じゅうどう部★

「みんな習いごとしてるし、私もしたい…」という子どもたちのつぶやきから、柔道着を集め、近隣の柔道整復師の方から柔道を教わる柔道部もはじまりました。倒れた時に頭を打たない転び方、柔道体操などを習っています。なかなか集中力が続かず、動き回ってしまう子どもたちもいますが、先生が辛抱強く教えて下さっています。



★はたけ部★

富田林希望館・上田さんのご好意で、教えていただきながら畑作りに挑戦しています。たねをまいたり、畑の野菜を収穫したり。棚田で作った新米をお昼ごはんとして食べることもあります。自然に触れる活動は、子どもたちの心と体をほぐしていきます。活動当初から、<自分たちで野菜やたべものをつくりたい、都会だけでなく子どもたちが自然と触れる拠点をつくりたい>という想いがありました。今、学ばせていただいていることを力にして、近い将来、CPAOで畑を持ち、ごはん会や関係する親子にお届けすることが出来るようになりたいなあと考えたりしています。

サマーくらぶのご報告

夏休みの間は、週3日、13~17時の間ファクトリーを開放していました。宿題をしてから手芸、映画、水遊び、漫画を読んだり、ゴロゴロしたり、17時からごはん会。サマーくらぶのために、ご寄付や食料提供、ボランティアをして下さったみなさまありがとうございました。

来春にむけて!

文化祭の開催を予定しています。子ども達が日頃、くらぶ活動で積み重ねている様々な感性を発揮します!開催を楽しみにお待ちください。

★さきがけて

劇団石(とる)・きむきがんさんによる演劇を子どもたちと観賞しました。参加型で子どもたちも「おもしろかった!」「サイコーやった!」と引き込まれていました。ありがとうございました。



子育てをサポート!



今後もCPAOつうしんを通じて活動のご報告をさせていただければと思います。日ごろのご支援、ありがとうございます。今後ともよろしくお願いたします。